

## **AVISO LEGAL**



### **INTRODUCCIÓN**

VLN Servicios Publicitarios Integrales S.L., bajo la denominación de The Brave Content, es responsable de este sitio web y, en consecuencia, pone a disposición de los usuarios el presente documento cuya finalidad es cumplir las obligaciones establecidas en la Ley 34/2002, de 11 de junio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (en adelante, “LSSICE”) y demás normativa aplicable, así como proporcionar información sobre las condiciones de uso de la página web.

### **DATOS IDENTIFICATIVOS**

En cumplimiento del deber de información que se impone a The Brave Content como prestador de servicios de la sociedad de la información, conforme a lo recogido en el art. 10 de la LSSICE, le indicamos a continuación los datos del titular de esta página web:

Esta Web es propiedad de VLN Servicios Publicitarios Integrales, S.L. (en adelante, “The Brave Content”), con domicilio en el Paseo de la Castellana, 130 – 4ª Planta, de Madrid (28046), España y CIF nº B-87495628 e inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 34447, Folio 1, Sección 8, Hoja M 619627.

### **COMUNICACIONES Y NOTIFICACIONES**

Todas las notificaciones y comunicaciones entre los usuarios y The Brave Content se considerarán eficaces, a todos los efectos, cuando se efectúen a través de los siguientes medios:

- a) Envío por correo postal a la dirección: Paseo de la Castellana, 130 – 4ª Planta, de Madrid (28046), España.
- b) Comunicación telefónica por medio de llamada telefónica al número: +34 91 1610116
- c) Envío por correo electrónico a la siguiente dirección: [legal@fibonad.com](mailto:legal@fibonad.com)

### **OBJETO**

En The Brave Content creemos en el poder de los grandes relatos. A través de la página web <http://thebravecontent.com> (en adelante, la “Web”), ofrecemos un espacio digital con

la máxima flexibilidad y donde el anunciante siempre es dueño de su mensaje. Desde The Brave Content encontramos el equilibrio perfecto entre lo emocional y lo racional en el formato perfecto: vídeo, landing, infografía, contenido sonoro, experiencias 3D... Sin imposiciones editoriales, sin acotaciones, sin códigos predefinidos. Creamos una plataforma de exposición adaptada a las necesidades del cliente en un entorno seguro y con un diseño a medida, para ofrecer una experiencia de usuario inigualable.

La Web contiene elementos y secciones desarrolladas de manera directa por The Brave Content y otros elementos como el acceso a redes sociales (Facebook, Twitter, LinkedIn...), y podrá contener igualmente accesos a plataformas de terceros (por ejemplo Youtube) o vínculos a páginas ajenas a The Brave Content, que a pesar de estar relacionados con la marca, serán gestionadas y desarrolladas por dichos terceros.

## **USUARIOS**

Tendrá la condición de usuario de la Web toda persona, ya sea física o jurídica, que acceda, navegue, utilice o participe en los servicios y actividades, gratuitas u onerosas, desarrolladas en la Web (en adelante, el "Usuario").

El Usuario, desde que adquiere dicha condición, se compromete a la observancia y riguroso cumplimiento de las disposiciones aquí presentes, así como a cualquier otra disposición legal que resulte de aplicación, obligándose así a hacer un uso correcto del sitio web. En este sentido, el Usuario responderá frente a The Brave Content o frente a terceros, de cualesquiera daños y perjuicios que pudieran causarse como consecuencia del incumplimiento de dicha obligación.

## **MODIFICACIONES**

The Brave Content se reserva el derecho, en exclusiva, de realizar cuantas modificaciones estime oportunas en la Web. En consecuencia, The Brave Content podrá sustituir, suprimir o añadir contenidos o servicios publicados en la Web sin obligación de preaviso a los Usuarios, siendo para ello suficiente su mera publicación en la Web.

Como consecuencia de lo anterior, el presente Aviso Legal se puede considerar vigente únicamente por el periodo en que el Usuario esté conectado a la Web. Por ello, se recomienda fehacientemente al Usuario que, con cada nuevo acceso a la Web, el Usuario lea detenidamente este Aviso Legal, ya que el mismo y sus respectivas condiciones de uso pueden verse alteradas en cualquier momento.

El presente Aviso Legal y las condiciones contenidas en este se mantendrá en vigor mientras estén debidamente publicadas y perderán su vigencia una vez sean sustituidas por una nueva versión de las mismas.

## CONDICIONES DE ACCESO Y USO

Las presentes condiciones de acceso y uso tienen como finalidad regular la relación entre el titular de la página web, The Brave Content, como prestador del servicio, y los Usuarios que accedan, naveguen y disfruten del servicio ofrecido.

Mediante el acceso y utilización de la Web se entenderá que el Usuario manifiesta de forma expresa su aceptación al contenido de todas y cada una de las presentes Condiciones en la versión publicada en el momento del acceso. Se entenderá igualmente que el usuario acepta además las siguientes condiciones:

- [Política de Privacidad y de Cookies relativa a los usuarios de Sunmedia.tv](#)

Por favor, lea previamente el presente Aviso Legal y en caso de no estar conforme con el mismo, absténgase de acceder o hacer uso de la Web. En el caso de acceder o hacer uso de la Web, usted como Usuario asume la responsabilidad del uso adecuado del portal de conformidad con la Ley y las presentes condiciones.

La utilización de ciertos contenidos y/o servicios ofrecidos a los Usuarios a través de la Web puede encontrarse sometida a condiciones particulares propias (en adelante, las "Condiciones Particulares") que, según los casos, sustituirán, completarán y/o modificarán las presentes Condiciones Generales. Recomendamos por tanto al Usuario, que con anterioridad a la utilización de dichos contenidos y/o servicios, lea atentamente las correspondientes Condiciones Particulares.

El Usuario reconoce y acepta que determinadas acciones puedan estar desarrolladas por terceros (colaboradores de The Brave Content) por lo que, en caso de participar en éstas, deberán leer y en su caso aceptar las condiciones que le apliquen y que habrán sido determinadas por el responsable concreto. El acceso a la Web se realiza bajo la propia y exclusiva responsabilidad del Usuario, que responderá en todo caso de los daños y perjuicios que dicho acceso pudiera causar.

The Brave Content se reserva el derecho de modificar el contenido de las presentes Condiciones en cualquier momento con la finalidad de adaptarse a cambios operativos, técnicos o legislativos.

El Usuario se compromete a utilizar la Web, los contenidos y servicios en ella ofrecidos de conformidad con la ley, las presentes Condiciones, la buena fe, las buenas costumbres y el orden público. Del mismo modo el usuario se obliga a no utilizar la Web o los servicios que se presten a través de ella con fines o efectos ilícitos o lesivos para los intereses o derechos de terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar o deteriorar la Web o sus servicios o impedir un normal disfrute del mismo por otros usuarios. En este sentido,

el Usuario se compromete, específicamente y sin carácter limitativo, a no emplear la Web para:

- Difundir contenidos delictivos, violentos, pornográficos, racistas, xenófobos, ofensivos, de apología al terrorismo, que atenten contra los derechos humanos o, en general, contrarios a la ley o al orden público.
- Introducir intencionadamente en la red virus informáticos o realizar actuaciones susceptibles de alterar, estropear, interrumpir o generar errores o daños en los sistemas físicos y lógicos de The Brave Content, creadora del sitio web, o de terceras personas; así como obstaculizar el acceso de otros usuarios a la Web y a sus servicios mediante el consumo masivo de los recursos informáticos a través de los cuales The Brave Content presta sus servicios.
- Vulnerar los derechos de propiedad intelectual o industrial, así como difundir, transmitir o poner a disposición de terceros cualquier tipo de información, elemento o contenido que suponga una violación del secreto de las comunicaciones y la legislación sobre protección de datos de carácter personal.
- Reproducir, copiar, distribuir, poner a disposición o de cualquier otra forma comunicar públicamente, transformar o modificar los contenidos, a menos que se cuente con la autorización del titular de los correspondientes derechos de explotación o ello resulte legalmente permitido.
- Recabar datos con finalidad publicitaria y remitir publicidad de cualquier clase y comunicaciones con fines de venta u otra de naturaleza comercial, mensajes no solicitados dirigidos a una pluralidad de personas con independencia de su finalidad, así como de comercializar o divulgar de cualquier modo dicha información, sin que medie previa solicitud o consentimiento.

The Brave Content podrá ejercitar las acciones legales que le correspondan contra aquellos Usuarios que vulneren las presentes Condiciones.

Los servicios ofrecidos en la Web estarán disponibles exclusivamente en España o/y en los lugares concretos que en cada caso se especifiquen. En este sentido, The Brave Content no garantiza que su página web cumpla, total o parcialmente, con las legislaciones de otros países, excepto respecto de aquellos indicados expresamente. Por tanto, si el Usuario reside o se encuentra domiciliado en cualquier otro lugar que no sea España o alguna de los países especificados a tal efecto, y decide acceder y/o navegar en la Web, debe conocer que lo llevará a cabo bajo su propia responsabilidad y riesgo, debiendo asegurarse de que tal acceso y/o navegación cumple con la legislación local aplicable en su caso.

El acceso a la Web tiene carácter gratuito y su navegación por la misma no requiere previa suscripción o registro.

Toda la información incluida en la Web tiene fines exclusivamente informativos, no obstante lo anterior y de manera voluntaria, el Usuario podrá optar por la cumplimentación

del formulario de contacto también disponible en la Web con objeto de formular una consulta específica o solicitar información adicional a la publicada.

En caso de que no se faciliten los datos solicitados o de que no se acepte la política de protección de datos aplicable, The Brave Content no podrá ofrecer al Usuario la respuesta a su petición.

## **CONTENIDOS DE LA WEB – PROPIEDAD INTELECTUAL**

Todos los contenidos de la Web, salvo que se indique lo contrario, son titularidad exclusiva de The Brave Content o de terceros que han autorizado su inclusión en el mismo.

Igualmente, todos los nombres comerciales, marcas o signos distintivos de cualquier clase contenidos en la Web están protegidos por la ley estando prohibida su reproducción, imitación, utilización o inserción sin la debida autorización por parte de The Brave Content.

El usuario reconoce que la reproducción, distribución, comercialización o transformación no autorizada de los elementos indicados podrá constituir una infracción de los derechos de propiedad intelectual y/o industrial de The Brave Content o de los titulares de los mismos.

Se prohíbe por tanto, la reproducción, transformación, comunicación pública, distribución, puesta a disposición del público, y en general, cualquier otra forma de explotación, por cualquier procedimiento, de todo o parte de los contenidos de la Web, así como de su diseño y forma de presentación de los contenidos, sin contar para ello con la correspondiente autorización del titular de los derechos o salvo si se encontrara legalmente permitido o fuera acorde con la naturaleza del propio contenido.

El acceso a la Web no supone en ningún caso, adquisición por parte de los usuarios de derechos de propiedad alguno sobre los contenidos que figuran en la misma.

El Usuario no podrá utilizar los contenidos ofrecidos en la Web, para finalidades distintas a las estipuladas en las presentes condiciones, y en su caso en las condiciones particulares que regulen la utilización de determinadas funcionalidades de la misma.

Se prohíbe la inclusión de enlaces o cualquier tipo de conexión a la Web desde sitios web de terceros sin el consentimiento expreso y por escrito de The Brave Content.

## **LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDAD**

- **Responsabilidad por el uso de la Web**

El Usuario es el único responsable de las infracciones en las que pueda incurrir o de los perjuicios que pueda causar o causarse por la utilización de la Web,

quedando The Brave Content exonerada de cualquier clase de responsabilidad que se pudiera derivar por las acciones del Usuario.

El Usuario es el único responsable frente a cualquier reclamación o acción legal, judicial o extrajudicial, iniciada por terceras personas contra The Brave Content basada en la utilización por el Usuario de la Web. En su caso, el Usuario asumirá cuantos gastos, costes e indemnizaciones sean irrogados a The Brave Content con motivo de tales reclamaciones o acciones legales.

- **Responsabilidad por el funcionamiento de la Web**

The Brave Content realiza los máximos esfuerzos para garantizar que la navegación a través de la Web se realice en las mejores condiciones. No obstante, quedará exonerada de toda responsabilidad que se pudiera derivar de interferencias, omisiones, interrupciones, virus informáticos, averías telefónicas o desconexiones en el funcionamiento operativo del sistema electrónico, motivado por causas ajenas a The Brave Content.

Asimismo, The Brave Content también excluye cualquier responsabilidad que pudiera derivarse por retrasos o bloqueos en el funcionamiento operativo de este sistema electrónico causado por deficiencias o sobrecarga en las líneas telefónicas o en Internet, así como de daños causados por terceras personas mediante intromisiones ilegítimas fuera del control de The Brave Content.

- **Responsabilidad por links**

La presente Web o/y las diferentes acciones que en el mismo se desarrollen, pueden incorporar enlaces a otros sitios o páginas, siendo éstos responsables de los contenidos en ellas alojados.

Además, la existencia de hiperenlaces en páginas web de terceros que permitan el acceso a esta Web no implicará en ningún caso la existencia de relaciones comerciales o mercantiles con el titular de la página web donde se establezca el hiperenlace, ni la aceptación por parte de The Brave Content de sus contenidos o servicios.

The Brave Content declina toda responsabilidad respecto a la información que se halle fuera de la Web. The Brave Content se exonera de toda responsabilidad por el correcto funcionamiento de tales enlaces, del resultado obtenido a través de dichos enlaces, de la veracidad y licitud del contenido o información a la que se puede acceder así como de los perjuicios que pueda sufrir en virtud de la información encontrada en la web enlazada.

- **Responsabilidad por publicidad**

Parte de la Web puede albergar contenidos publicitarios o patrocinados. En ese caso, los anunciantes y patrocinadores serán los únicos responsables de asegurarse que el material remitido para su inclusión en la Web cumple con las leyes que en cada caso puedan ser de aplicación. The Brave Content no será responsable de ningún error, inexactitud o irregularidad que puedan albergar los contenidos publicitarios de terceros o de los patrocinadores.

En todo caso, para interponer cualquier reclamación relacionada con los contenidos publicitarios insertados en esta Web puede ponerse en contacto con The Brave Content a través de cualquiera de los medios facilitados al inicio del presente documento.

- **Responsabilidad por foros y blogs**

The Brave Content podrá ofrecer a los Usuarios la posibilidad de introducir comentarios, para incorporarlos en las secciones correspondientes, ya sea en un foro o en un blog vinculado a la Web. La publicación de los comentarios y otros contenidos está sujeta al presente Aviso Legal. Si usted no está de acuerdo con éste, le rogamos no utilice estos servicios.

Por otra parte, los blogs que no tengan vinculación con The Brave Content y las redes sociales a las que, en su caso, acceda el usuario, se regularán por la política de privacidad que dichos blogs o redes sociales tengan implementadas, no haciéndose The Brave Content responsable de los contenidos que en éstos puedan albergarse.

La persona identificada en cada caso como la que ha realizado los comentarios o incluido contenidos, será la única responsable de los mismos, así como de asegurarse de que su inclusión en la Web cumple con las leyes que en cada caso puedan ser de aplicación. Los contenidos incluidos no reflejan la opinión de The Brave Content. The Brave Content no será responsable de cualquier error, inexactitud o irregularidad que pueda contener los comentarios contenidos en el foro.

Asimismo, The Brave Content no se hará responsable (a no ser en aquellos extremos a los que le obligue la Ley) de los daños o perjuicios que se pudieran ocasionar por la inserción de los contenidos.

El Usuario suministrador del contenido cede a The Brave Content los derechos para su reproducción, uso, distribución, comunicación pública y cualquier tipo de actividad sobre los mismos, tanto en formato electrónico, digital, papel, como en cualquier otro tipo de soporte. Y en especial, el Usuario cede dichos derechos para el emplazamiento del contenido en la Web de The Brave Content, con el fin de que los demás usuarios puedan acceder a los mismos.

El Usuario suministrador declara ser el titular de los derechos sobre los textos y contenidos, garantizando que dispone de los derechos y autorizaciones necesarias del autor o propietario del texto y/o contenidos para su utilización y explotación por parte de The Brave Content a través de su Web. En el supuesto de que el Usuario desconozca si dispone de los derechos para realizar la cesión a The Brave Content, no deberá publicar ningún tipo de información o material.

The Brave Content no se hará responsable (a no ser en aquellos extremos a los que obligue la Ley) de los daños o perjuicios que se pudieran ocasionar por el uso, reproducción, distribución o comunicación pública de los textos y/o contenidos que se encuentren protegidos por derechos de propiedad intelectual pertenecientes a terceros, sin que el Usuario haya obtenido previamente de sus titulares la autorización necesaria para llevar a cabo el uso que efectúa o pretende efectuar. En dicho caso, el Usuario acepta que será el único responsable ante cualquier reclamación por parte de un tercero que alegue disponer de derechos sobre los textos y/o contenidos.

Asimismo, The Brave Content se reserva el derecho de retirar de forma unilateral los comentarios y/o contenidos albergados en el foro o en cualquier otra sección de la Web, cuando The Brave Content lo estime oportuno.

The Brave Content no será responsable por la información enviada por el Usuario cuando no tenga conocimiento efectivo de que la información almacenada es ilícita o de que lesiona bienes o derechos de un tercero susceptibles de indemnización. En el momento que The Brave Content tenga conocimiento efectivo de que aloja datos como los anteriormente referidos, se compromete a actuar con diligencia para retirarlos o hacer imposible el acceso a ellos.

En todo caso, para interponer cualquier reclamación relacionada con los Contenidos insertados puede ponerse en contacto con The Brave Content a través de cualquiera de los medios facilitados al inicio del presente documento.

## **PROTECCIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL**

The Brave Content, tratará los datos del Usuario de conformidad la legislación vigente en la materia y, en concreto, de conformidad con la Ley Órgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal y garantía de los derechos digitales, y el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016.

Para más información sobre el tratamiento de sus datos personales puede acceder a la Política de Privacidad a través del link recogido en el apartado “Condiciones de Acceso y Uso”.

## **INTERPRETACIÓN, LEGISLACIÓN APLICABLE Y FUERO**

Cualquier controversia surgida de la interpretación o ejecución del presente Aviso Legal se interpretará bajo la legislación española.

Las presentes Condiciones están redactadas en castellano. En caso de cualquier discrepancia entre el contenido de la versión en castellano y cualquiera de las versiones de las presentes Condiciones que pudieran ser traducidas, prevalecerá la versión en castellano.

Cualquier cláusula o disposición del presente Aviso Legal que sea o devenga ilegal, inválida o inexigible será excluida del mismo y será considerada inaplicable en lo que alcance a tal ilegalidad, invalidez o inexigibilidad, y será sustituida por otra que se asemeje lo más posible a la anterior, pero no afectará o perjudicará a las restantes disposiciones, las cuales quedarán al margen de cualquier cláusula o disposición ilegal, inválida o inexigible y permanecerán por el contrario con plena vigencia y efecto.

Asimismo, The Brave Content y el Usuario, con renuncia a cualquier otro fuero, se someten al de los juzgados y tribunales del domicilio del Usuario para cualquier controversia que pudiera surgir.

# **POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y DE COOKIES RELATIVA A LOS USUARIOS DE LA WEB SUNMEDIA.TV**

La presente Política de Privacidad y Cookies (en adelante, la “Política”) tiene por objeto regular los actos de tratamiento de datos personales que realiza VLN SERVICIOS PUBLICITARIOS INTEGRALES, S.L. (en adelante, “The Brave Content”) a través del sitio web <https://thebravecontent.com> (en adelante, el “Sitio Web”), así como establecer las condiciones de instalación de cookies en el navegador del usuario que utilice el mismo (en adelante, el “Usuario”).

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**

### **1.- IDENTIDAD Y DATOS DE CONTACTO DEL RESPONSABLE.**

El Responsable del tratamiento de los datos personales del Usuario es VLN SERVICIOS PUBLICITARIOS INTEGRALES, S.L., con CIF B87495628, y domicilio social en Paseo de la Castellana, 130 – 4ª Planta, 28046 Madrid, España.

## **2.- FINALIDADES Y BASES JURÍDICAS DEL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES RECABADOS EN EL SITIO WEB.**

Los datos de carácter personal recabados a través del Sitio Web serán tratados por Brave Content, que ostenta la condición de Responsable del tratamiento, para las finalidades que se indican a continuación. Asimismo, le indicamos por qué motivo es lícito que tratemos sus datos y durante cuánto tiempo los conservaremos:

Finalidad	Base jurídica
<ul style="list-style-type: none"><li>- Realizar un seguimiento de su navegación en el Sitio Web mediante la instalación de cookies en su navegador</li><li>- Atender a las consultas que pueda remitir a las direcciones de contacto.</li></ul>	Consentimiento (Artículo 6.1 (a) RGPD).

Le recordamos que usted, en su condición de Usuario, tiene derecho a revocar en cualquier momento el consentimiento otorgado a The Brave Content para el tratamiento de sus datos. En ese caso, The Brave Content dejará de tratar sus datos personales para aquellas finalidades que se basen únicamente en su consentimiento si decide revocarlo.

## **3.- DESTINATARIOS DE LOS DATOS PERSONALES.**

Los datos recabados en el Sitio Web no serán cedidos a otras personas o empresas para ser utilizados para sus propios fines.

No obstante, The Brave Content revelará a las autoridades públicas competentes los Datos Personales y cualquier otra información que esté en su poder o sea accesible a través de sus sistemas y sea requerida de conformidad con las disposiciones legales y reglamentarias aplicables al caso.

## **4.- PLAZOS DE CONSERVACIÓN**

Sus datos personales serán conservados durante el periodo de duración de las finalidades para las que han sido recabados. En el momento en que termine, The Brave Content mantendrá sus datos debidamente bloqueados durante el plazo de prescripción de las posibles acciones legales, con el único fin de atender las responsabilidades de cualquier índole que pudieran surgir. Una vez prescriban tales responsabilidades, sus datos personales serán suprimidos.

## **5.- DERECHOS DE LOS USUARIOS**

Cualquier usuario puede, en cualquier momento, ejercer mediante comunicación escrita dirigida a The Brave Content a través de correo electrónico a [gdpr@sunmedia.tv](mailto:gdpr@sunmedia.tv) y acompañada de su DNI, los derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, limitación y portabilidad; revocar el consentimiento otorgado para el tratamiento de sus datos personales; así como a presentar una reclamación en el caso de que considere que The Brave Content ha tratado sus datos personales infringiendo la normativa, ante la Agencia Española de Protección de Datos.

## **6.- MEDIDAS DE SEGURIDAD**

The Brave Content tratará sus datos personales de manera absolutamente confidencial. Asimismo, ha implantado medidas técnicas y organizativas adecuadas para garantizar la seguridad de sus datos personales y evitar su destrucción, pérdida, acceso ilícito o alteración ilícita. A la hora de determinar estas medidas, se han tenido en cuenta criterios como el alcance, el contexto y los fines del tratamiento; el estado de la técnica y los riesgos existentes. The Brave Content garantiza las siguientes medidas de seguridad:

- La seudonimización y el cifrado de datos personales.
- La capacidad de garantizar la confidencialidad, integridad, disponibilidad y resiliencia permanentes de los sistemas y servicios de tratamiento.
- La capacidad de restaurar la disponibilidad y el acceso a los datos personales de forma rápida, en caso de incidente físico o técnico.
- El proceso de verificación, evaluación y valoración regulares de la eficacia de las medidas técnicas y organizativas para garantizar la seguridad del tratamiento.

## **POLÍTICA DE COOKIES**

El Sitio Web utiliza cookies propias y de terceros que son necesarias para permitir al Usuario disfrutar de todas las funcionalidades del Sitio Web y para realizar un seguimiento de sus hábitos de navegación.

¿Qué son las cookies?

Las cookies son pequeños ficheros de texto que se instalan en el navegador del Usuario y que sirven para registrar su actividad en el Sitio Web, permitirle una navegación más fluida y personalizada o facilitarle funcionalidades adicionales como la visualización de vídeos o gráficos interactivos.

El Sitio Web instala los siguientes tipos de cookies:

- - Cookies técnicas. Son necesarias para el funcionamiento del Sitio Web y permiten, por ejemplo, que el Usuario pueda acceder a áreas seguras.

- - Cookies analíticas. Permiten analizar los hábitos de navegación del Usuario y reconocerle cuando vuelve a acceder al Sitio Web. Estas cookies contribuyen a que The Brave Content pueda mejorar el Sitio Web y a que el Usuario pueda visualizar el contenido de la misma de forma personalizada.

Por otro lado, el Sitio Web instala cookies de los siguientes terceros:

<b>COOKIE</b>	<b>FINALIDAD</b>	<b>TERCEROS</b>
_ga _gid	Se usan para distinguir a los usuarios a la hora de tener estadísticas de uso del site	Cookie de Google Analytics
visited	Indica que el usuario ha aceptado la política de cookies	Cookie de primera parte

El Usuario puede configurar su navegador para no aceptar las cookies, bloquearlas y, en su caso, eliminarlas. Asimismo, el Usuario puede retirar en cualquier momento un consentimiento otorgado previamente para la instalación de las mismas.

A continuación, se indica la ruta que debe seguir el Usuario para no autorizar, deshabilitar o bloquear las cookies en diferentes navegadores web:

- - Internet Explorer: Herramientas -> Opciones de Internet -> Privacidad -> Configuración.
- - Firefox: Herramientas -> Opciones -> Privacidad -> Historial -> Configuración Personalizada.
- - Chrome: Configuración -> Mostrar opciones avanzadas -> Privacidad -> Configuración de contenido.
- - Safari: Preferencias -> Seguridad.